

Reproche. Aleida Alavez, diputada de Morena, en foto de archivo.

EN EL SENADO

Morena lo ve como "hostilidad política"

Las bancadas de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados rechazaron que el Congreso de Perú haya declarado persona non grata al presidente Andrés Manuel López Obrador por su intervencionismo en asuntos internos y negarse a entregar la presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico.

Los senadores morenistas consideraron que este acto es de índole política por parte del Poder Legislativo del país sudamericano, que no compromete al pueblo peruano y no surte efectos internacionales, por lo que debe ser asumido como tal.

"Es preocupante y lamentable que el presidente de México haya sido declarado persona non grata en Perú. Esta decisión representa un acto inaceptable de hostilidad hacia el mandatario de un país amigo, así como una falta de respeto al pueblo mexicano", expresaron.

En San Lázaro, Morena también salió en defensa del Presidente: "La declaración de legisladores de derecha es un timbre de orgullo, como ya lo dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque marca la diferencia entre quienes defendemos e impulsamos el respeto a los derechos humanos, a la democracia, y quienes son cómplices de gobiernos golpistas que violentan la voluntad popular", afirmó la vicecoordinadora morenista en San Lázaro, Aleida Alavez Ruiz.

Declaró que "México no avala a gobiernos golpistas; en la '4T' se ha retomado la tradicional política exterior que se perdió durante el neoliberalismo y vamos a seguirla retomando", dijo.

En tanto, Morena, vía Twitter, expresó que "cuando en Perú haya un mandatario democráticamente electo, nos molestaremos en elaborar posicionamientos". —Eduardo Ortega y Victor Chávez